

# ¡A nadar! Entrenan Borregos de natación en regreso



La alberca del **Wellness Center** ya recibió a los **Borregos del Tec de Monterrey** de una forma cálida.

El equipo de **Natación** del **campus Monterrey** visitó por primera vez el espacio que será su casa muy pronto.

Fue el 17 de mayo por la mañana cuando ocho estudiantes, integrantes de **Borregos de Natación**, asistieron a conocer el **Wellness Center**, como parte de un programa piloto del **Regreso Consciente**.



width="900" loading="lazy">

*“Lo más bonito de este edificio no solo es el edificio en sí, sino que está a punto de terminarse para todos ustedes”,* señaló Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**.

*“Oficialmente les damos la bienvenida al campus y a esta prueba piloto al Wellness Center. Es un gran honor tenerlos en su campus”,* añadió.

Este regreso gradual llena de alegría a los alumnos, que buscan retomar sus actividades presenciales y volver a la normalidad, señaló Luis Raúl Domínguez, director de **Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)** del Tec.

*“Es doble el entusiasmo porque estamos arrancando estas instalaciones que fueron planeadas con mucho tiempo, con mucho ímpetu y trabajo de aquí del equipo de LiFE de la región de Monterrey”,* manifestó.

Este fue como un regreso a casa, apuntó Moraima Campbell, directora de LiFE en la Región Monterrey.

*“Representa mucha emoción viendo a los chicos y a las chicas disfrutar de nuevo el Tec, disfrutar de nuevo su casa y empezar a entrenar pues como hace más de un año que no lo hacían, fue muy emocionante”,* comentó.



width="900" loading="lazy">

El recibir al representante de Natación en el **Wellness Center** debe ser un incentivo para ellos y continuar con el alto rendimiento, señaló Sigifredo Treviño, director Atlético y Deportivo de la Región Monterrey.

*“Aquí se engloba perfectamente el nivel académico del Tec de calidad con un nivel de instalaciones de calidad que debemos de ser la mejor oferta para el deporte estudiantil en México”,* indicó.

La nueva piscina para **Borregos Monterrey** de Natación está a la altura de otras universidades de Estados Unidos, destacó del representante, Mauricio Campos.

*“Sintieron la alberca bastante rápida, los bancos de salida que tenemos aquí son como decir que tenemos una fórmula uno, o sea es de lo mejor que hay.*

*“Obviamente eso ayuda a los atletas para sus marcas, entonces los atletas lo sintieron bastante bien, el sistema colorado de toque electrónico con las placas de reacción, la pantalla, todo eso, pues los chavos ya se sienten en otro nivel de instalación”,* explicó.

Para Carlos Lara, entrenador de natación en [PrepaTec](#), el regresar al campus y poder contar con un espacio como el Wellness Center es el reflejo de los avances que ha tenido la institución.

*“Tenemos todo para tener los mejores nadadores a nivel nacional y estar entre los mejores del mundo también, por qué no”,* dijo.

## Valoran piscina

Una temperatura apta del agua para nadar y condiciones de primer nivel fueron las que encontraron los estudiantes en su regreso a entrenar de forma presencial.



width="900" loading="lazy">

*“Para mí esta experiencia fue muy emocionante, la verdad estoy muy impresionada con todo fue una gran sorpresa, la temperatura del agua está perfecta, los bancos son de primer mundo”,* manifestó Diana Chapa, estudiante de [Ing, en Industrias Alimentarias](#).

El poder regresar a entrenar en una de las mejores instalaciones del país es algo que valoró Ricardo Urbina.

*“Me siento muy privilegiado y orgulloso de estar en esta universidad, la verdad que con estas instalaciones voy a poder potenciar mi rendimiento al máximo”,* expresó el estudiante de [Ingeniería en Mecatrónica](#).

Diana Camarena, alumna de [Ingeniería en Biotecnología](#) e integrante del equipo, también se sorprendió de regresar a entrenar a un espacio como el Wellness Center.

*“Fue muy sorprendente ver toda la alberca, la instalación está muy grande y la verdad hay mucha circulación de aire, la temperatura del agua está perfecta y pues los bancos, todo es de primer*

nivel, la verdad, nunca había visto una así”, señaló.

El poder entrenar nuevamente en el Tec es una experiencia que ya extrañaba Mario Ocampo, estudiante de [Relaciones Internacionales](#).

“La verdad es que estoy muy emocionado, me pareció increíble la forma en que me sentí dentro del agua, las instalaciones, los bancos, la alberca fue todo perfecto”, comentó.



width="900" loading="lazy">

El regreso al campus era algo que se anhelaba desde hace tiempo, y ahora que se logró se espera que permanezca, señaló Carlos Lara.

“No yo pensé que iba a regresar hasta el otro semestre. Entonces cuando nos dieron la noticia fue algo que me puso la piel chinita prácticamente”, comentó el alumno de [Arquitectura](#).

El estar junto a los compañeros en el entrenamiento también es motivante para las competencias que vienen, apuntó Silvia Garza.

“Cuando ya nos dieron la noticia de que íbamos a venir a probar la alberca fue una noticia muy buena para todos y como que nos reinició esas ganas de regresar entrenar y la motivación.

“No puedo con las ansias de poder compartir con todos mis amigos del equipo ya quiero que vengan”, dijo la estudiante de [Derecho](#).

Al igual que ella, Alejandra Cornejo, quien estudia [Negocios Internacionales](#), señaló que está animada por regresar y entrenar con el equipo.

*“Creo que estamos haciendo historia y me da mucha emoción saber que aquí voy a pasar el resto de mi carrera, está demasiado bonita, me dio una adrenalina volver a competir aquí”*, manifestó.

Estas instalaciones también les permitirán poder desarrollarse en un mejor nivel, mencionó Luis Fernando Vázquez.

*“Estas instalaciones me van a ayudar mucho para mejorar mi rendimiento como en la alberca, va facilitar mucho para mi carrera y así poder tener mejores resultados en el futuro”*, dijo el estudiante de **Ing. en Diseño Automotriz**.

A través de un permiso especial otorgado por el gobierno del Estado de Nuevo León, el **Tecnológico de Monterrey**, está regresando de manera muy cuidadosa a actividades especiales pilotos desde mediados del mes de mayo, siempre cuidando la salud de su comunidad cumpliendo con todos los protocolos.

A partir del 31 de mayo esta anuencia se generalizó para todas las instituciones de educación media y superior en el Estado.

**TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:**